



Redes



LUIS SÁEZ SE LLENA DE GLORIA, DIO LA GRAN SORPRESA EN EL BELMONT STAKES

Estuvo sobre los lomos de 'Dornoch' y soportó la embestida de 'Mindframe' conducido por Irad Ortiz

P 12. ESTADIO

Baño de sangre en Samaria, 3 asesinatos

UNA DE LAS VÍCTIMAS FUE BALEADA EN EL PECHO

El primer homicidio se reportó a eso de las 4:00 de la madrugada de este sábado, cuando se escucharon detonaciones, los que iban para su trabajo se toparon con el cuerpo de Alberto Jaramillo, de 18 años

P 14. LA ROJA



Daniel González/ El Siglo



super Fry
Margarina
Vegetal

Súper suave,
cremosa y deliciosa

Cedida



TE DESEA UN FELIZ DOMINGO LLENO DE SORPRESAS. OJALÁ TE GANES EL PREMIO MAYOR DE LA LOTERÍA

En estos días lluviosos quedarse en casa y disfrutar de un rico arroz con pollo acompañado de una limonada es tremenda opción.

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

7
3 9

SUEÑOS CON:

Cocodrilo

81 11 47

TE PERSIGUE: ENGAÑO.
EN EL AGUA: PROPUESTAS PELIGROSAS.
COMIENDO: ENFERMEDAD.

Elmer Quintero/ El Siglo



Le robaron el auto y lo mataron a tiros en Bugaba, no hay capturas

CANTIDAD

En lo que va del mes de junio se han registrado a nivel nacional 13 asesinatos. Mayo cerró con 36, nada frena la ola de violencia en Panamá

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

A Jorge Campos lo asesinaron a tiros y su cuerpo lo dejaron en una finca privada en el distrito de Bugaba, en la provincia de Chiriquí. Este crimen se registró el 2 de junio de 2024.

Todo apunta que el asesinato se cometió en ese lugar, ya que los habitantes de la zona confirmaron que escucharon varios disparos la medianoche del domingo. En horas de la tarde, Emérito Guerra, de 81 años de edad, reportó a la Policía Nacional (PN) que llegó a la finca propiedad de su hermana y visualizó al hombre

tendido boca abajo.

Se pudo conocer que solo se logró recuperar un proyectil utilizado en el crimen, sin embargo, no se ha esclarecido de qué calibre es.

Fuentes del Ministerio Público (MP) revelaron que aún no se ha logrado recuperar el automóvil que le fue despojado a la víctima, de 26 años de edad. Tampoco han reportado detenciones.

Este jueves, se desarrollaron dos operaciones en Chiriquí, en las que capturaron a 18 personas vinculadas a los delitos de robo y hurto de vehículos, sin embargo, ninguno guarda relación al homicidio de Jorge Campos.

Se estrelló con una valla publicitaria y falleció

LEADIMIRO GONZÁLEZ
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. La tragedia ocurrió la madrugada de este sábado frente a la

entrada de Concepción, en Juan Díaz, cuando el conductor de un vehículo gris perdió el control y terminó estrellándose contra el poste de una valla publicitaria.

Del fuerte impacto el conductor del auto sufrió severos golpes y murió posteriormente, en urgencias del Hospital Santo Tomás.

La víctima fue identificada como Rafael Alfonso Pino. El 12 de junio cumplía 20 años, van 149 muertos en las carreteras.

